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Kurztitel  
 
Magdeburger Standard der Barrierefreiheit liegt dem Stadtrat immer noch nicht vor 

 

 
 
Barrierefreiheit ermöglicht mehr Teilhabe behinderter Menschen. Der Magdeburger Standard 
soll als Planungshandbuch die planerische Grundlage zur allumfassenden und kompakten 
Darstellung aller Einzeldetails von Barrierefreiheit im Öffentlichen 
Straßenpersonennahverkehr (ÖSPV) in der Landeshauptstadt Magdeburg bilden. Nachdem 
die mit den Stellungnahmen S0178/15 und S0241/15 angegebenen Zeitschienen zur 
Einbringung einer Drucksache zum Magdeburger Standard schon mehrfach angepasst 
werden mussten, versprach der Oberbürgermeister in der Information I0148/16 (07.06.2016), 
dass die Verwaltung beabsichtigt, nun mehr den Magdeburger Standard dem Stadtrat im 
Laufe des II. Halbjahres 2016 zur Beschlussfassung vorzulegen. Begründet wurden die 
bisherigen Verzögerungen zur Jahresmitte mit einer fehlenden finanziellen Untersetzung 
sowie einem hohen Aufwand für Planung und grafische Fertigstellung. Festzustellen ist 
diesbezüglich, dass dem Stadtrat bis zur heutigen Sitzung keine Drucksache zur 
Beschlussfassung vorliegt. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
1. Welche Gründe rechtfertigen zum Ende des Jahres 2016, dass der Magdeburger 
Standard dem Stadtrat bisher nicht vorgelegt wurde? 
 
2. Was kann zum derzeitigen Stand der Erarbeitung mitgeteilt werden? 
 
3. Mit welchen weiteren zeitlichen Verzögerungen rechnen Sie? 
 
4. Wann wird die Drucksache dem Stadtrat zur Beschlussfassung vorgelegt und welche 
Vorkehrungen haben Sie dafür getroffen, dass die Fertigstellung des Planungshandbuches 
nicht erneut an der fehlenden finanziellen Untersetzung scheitert? 
 
 
Ich bitte um mündliche und schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
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